

# 北地区振興会

心  
感 謝  
思 い や り  
換 拶

本渡北地区振興会  
本渡北公民館

〒863-0012  
天草市今釜町10番43号  
☎・FAX 0969-23-4734  
電子メール  
kita-ko@city.amakusa.lg.jp



## 謹賀新年

みんなでつくる  
心豊かで活気あふれるまち

本渡北地区振興会  
会長 鶴田 克幸

公民館を快適に  
利用いただくために

本渡北公民館  
館長 野嶋 榮人



新年おめでとうございます。

平成23年の新春をご家族お揃いで健やかに  
お迎えのことと、心からお喜びを申し上げます。

また、北地区振興会の各種の取り組みに対し、  
日ごろから多大なるご支援とご協力をいただき、  
心から感謝申し上げます。

さて、本会では「みんなでつくりよう！心豊か  
で活気あふれる“本渡北地区”」をスローガンに  
掲げ、さらに住みよく、魅力あふれるまちづく  
りに全力で取り組んでいます。まちづくりの主  
役は住民の皆様です。北地区住民はすべてが仲  
間です。チームです。心豊かで活気あふれる北  
地区となるよう、今後ともなお一層のご支援と  
ご協力をお願いいたします。

最後に、北地区の皆様方のご健勝とご多幸を  
祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

明けましておめでとうございます。

皆様方には、ご家族お揃いで輝かしい新春を  
お迎えのことと、心からお喜びを申し上げます。

昨年中は、公民館の運営や各種行事に多大の  
ご協力をいただき、衷心から感謝申し上げます。

北公民館も築28年が経過し、内装や電気設  
備などの老朽化が進んでいたため、昨年暮れか  
ら改修工事を実施しております。工事期間中は、  
利用者の皆様方にご不便をおかけしますが、ご  
理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本年も、皆様方の学習や研修、地域づくり活  
動の場として、さらに快適にご利用いただける  
よう、公民館運営に努力してまいります。

北地区の皆様方にとりまして、本年が希望に  
満ちた幸多い年となりますようご祈念申し上げ、  
新年のごあいさつといたします。

### 1～2月の行事予定

- 1月15日(土) 小学生料理教室
- 20日(木) 第8回老人大学
- 27日(木) 北地区振興会役員会
- 2月7日(月) 北老連役員会
- 12日(土) 小学生料理教室
- 16日(水) 観光ガイド学習会
- 17日(木) 第9回老人大学
- 中旬 北青壮年会ミニバ  
ーボール大会



### 料理教室の参加者募集!

#### 【小学生料理教室】

- ▶対象＝北小学校の1～6年の  
児童（保護者は参加不可）。
- ▶とき＝2月12日(土)午前10時～。
- ▶ところ＝北公民館。
- ▶メニュー＝いわしのつみれ汁、  
和え物、いきなり団子。
- ▶参加料＝無料。
- ▶定員＝先着20人。
- ▶持参品＝エプロン、ハンカチ、  
タッパー、水筒（お茶）。
- ▶申込方法＝1月17日(月)から  
同31日(月)までに、電話で北  
公民館☎23-4734へ。

#### 【マイ・キッチン】

- 毎日の献立に悩んでいる人や  
料理初心者の人など、どなたで  
も参加できます（託児はありま  
せん）。
- ▶とき＝2月21日(月)午前10時～。
- ▶ところ＝①天草中央保健福祉  
センター②北公民館。
- ▶メニュー＝未定。
- ▶参加料＝100円。
- ▶定員＝各20人（先着順）。
- ▶申込方法＝2月17日(木)まで  
に、電話で天草中央保健福祉  
センター☎24-3737へ。

## おめでとう！新成人

本渡地区の「新成人のつどい」が1月3日、天草市民センターで開かれ、新成人380人（うち本渡中学校出身者181人）が出席しました。式典では、安田公寛市長が式辞を述べられた後、新成人を代表して久保田真由里さん（栄町）があいさつ。その後、同つどいにあわせて募集された“新成人メッセージ”で最優秀賞に選ばれた森下和代さん（中村町）が「ありがとうで始まる日」と題した作品を発表したほか、新成人による中学校時代の恩師へのインタビューなどが行われました。

今年の式典も、新成人でつくる同つどい実行委員らが企画・運営。本渡北地区からも森奈々美さんが司会を、近藤絵莉さん、山下永莉さん、吉永美乃里さんが受け付けを担当するなど、積極的に取り組んでいました。



▲記念写真撮影・本渡中学校（3年2組）出身の皆さん

◀式典で司会を務める森奈々美さん（写真右）

## 災害対策研修会

### いざという時のために…災害への備え十分に！

北女性部連絡協議会と北地区社会福祉協議会主催の「災害対策研修会」が昨年12月12日、北公民館で開催され、女性部会員や区長など42人が参加しました。この研修会では、日本赤十字社熊本県支部の深川芳枝さんを講師に迎え、「災害について考えよう」をテーマに講義を実施。日常的にできる災害への備えや、災害が発生したときの避難所での支援活動などについて説明されました。また、災害救護用の非常食づくりの一つとしてハイゼックス（高密度ポリエチレン製の袋）を使った炊飯体験のほか、マネキンを使っての心肺蘇生法の実技やAED（自動体外式除細動器）の使用など救命処置訓練も行われ、参加者は真剣な表情で取り組んでいました。



▲ハイゼックスを使った炊飯体験を実施



▶マネキンを使って心肺蘇生法を体験する参加者

## 北体育振興会が奨励金贈呈

### 田中友里絵さんが全国駅伝・熊本県チームのメンバーに！

第29回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会の熊本県チームのメンバーに選ばれた本渡中学校3年の田中友里絵さん（本泉区）に、北体育振興会から奨励金が贈呈されました。昨年12月22日、北公民館で行われた贈呈式で、金澤一紀・同会会長から奨励金を受け取った田中さんは「中学生メンバー3人のうち、当日走るのは2人。まずは選手として出場できるよう、合宿などでアピールしたい。そして、選手に選ばれたときは、天草・熊本の代表として力強い走りをしたいです」と話していました。同大会は1月16日（日）に京都市で開かれます。皆さんの温かいご声援をお願いします。



▲金澤一紀会長から奨励金を受け取る田中友里絵さん（写真右）